

« Les Creepypastas »

Par Ethan

Les creepypastas sont des histoires étranges, inquiétantes diffusées sous formes d'images, vidéos, sons, etc. sur Internet. Elles ont pour but d'effrayer les internautes.

Le Slender Man ressemble à une créature humanoïde très mince, avec des bras anormalement longs. Selon la légende, il traque et kidnappe les enfants. Il est devenu le creepypasta le plus connu après une tentative de meurtre en son nom : 2 adolescentes ont voulu tuer l'une de leurs amies, pour une « offrande » à celui-ci.

Parmi les types de creepypastas les plus répandus, on retrouve des entités mystérieuses, des cartouches hantées de jeu vidéo ou encore des cassettes vidéos maudites contenant un épisode perdu d'un dessin animé.

Dans les creepypastas qui m'ont fait le plus peur, je citerais « Le Rake », je n'ai pas dormi pendant 1 semaine ! Cette créature humanoïde d'origine inconnue provoquerait des émotions allant de la simple curiosité au traumatisme psychologique grave.

Ensuite je pourrais citer Jeff The Killer, un tueur en série. Je me suis dit qu'il pourrait être mon ami car je lui ressemble un peu, il est beau gosse !

Plus sérieusement, les creepypastas sont des légendes urbaines, c'est-à-dire des histoires inventées. Ne les prenez pas trop au sérieux... Quoique ...

S'Cool Radio Vittel

Crédits :

S'Cool Radio Vittel – L'Hebdo n°045 – 23/06/2017



<http://www.scool-radio.com/> / cdi.vittel@gmail.com